

Nicolás Maduro dice que Chile tiene "centros de entrenamiento" para que venezolanos ejecuten un golpe de Estado



Nicolás Maduro acusó al Gobierno de Chile de **avaluar el entrenamiento de "pinochetistas"** para llevar a cabo "acciones terroristas" y de "golpe de Estado" en el territorio venezolano tras las elecciones presidenciales.

El líder venezolano dijo que **en Chile hay "centros de entrenamiento que los pinochetistas, los fascistas de Chile, con el aval del Gobierno, tienen para venezolanos, para entrenarlos para buena parte de estas acciones terroristas"**.

"Estamos enfrentando, conteniendo, derrotando, desarticulando y pulverizando un golpe de Estado ciberfascista criminal", dijo el líder de aquel país.

"Estamos enfrentando, conteniendo, derrotando, desarticulando y pulverizando un golpe de Estado ciberfascista criminal, y debemos consolidar el camino de la

victoria que ya se ve en el horizonte por la paz del país, porque sigamos nosotros con la agenda que Venezuela necesita", añadió.

Cabe recordar que el Consejo Nacional Electoral de Venezuela, en manos del oficialismo, **dio la victoria a Maduro con algo más del 51% de los votos**, aunque la oposición reivindica el triunfo de Edmundo González, con algo menos del 80% de los votos.

Tanto la oposición como gran parte de la comunidad internacional exigen al Gobierno de Vene-

zuela la **publicación de las actas electorales** para demostrar quién se impuso en la votación.

Las críticas a Maduro han llegado incluso por parte de aquellos países de la región que han abogado en los últimos tiempos por acercar posturas con Venezuela, como puede ser el caso de **Chile, Brasil o Colombia**, que han expresado sus dudas sobre la transparencia del proceso electoral en la nación caribeña, lo que ha despertado las críticas de Caracas, que llegó incluso a expulsar a su personal diplomático.